

Ressort: Vermischtes

Schweiz: Behörde verfügt Diät für dicke Katze

Zürich, 02.04.2013, 09:35 Uhr

GDN - In der Schweiz hat das Kantonale Veterinäramt Zürich einen Katzenbesitzer dazu aufgefordert, seinem Stubentiger weniger zu fressen zu geben. Das berichtet die "Neue Zürcher Zeitung".

Ein Kontrolleur des Amtes war Mitte März durch Zufall bei einem unangemeldetem Besuch auf die adipöse Katze gestoßen, die mit 7,6 Kilogramm starkes Übergewicht aufwies. Das Veterinäramt forderte den Halter daraufhin dazu auf, die Katze zum Tierarzt zu bringen. Der Mann muss nun dem Veterinäramt alle zwei Monate einen Bericht über den Gesundheitszustand des Tieres zukommen lassen. Die Katze hat laut NZZ mittlerweile ein Gewicht von 6,9 Kilogramm erreicht.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-11039/schweiz-behoerde-verfuegt-diaet-fuer-dicke-katze.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com